

J-GCL Mister X

katholisch. politisch. aktiv.

Fünf Jugendleiter*innen planten im Juni 2024 ein "Mister X" Spiel für eine fünfte Klasse (25 Schüler*innen) ihrer Schule. Angelehnt an das Brettspiel "Scotland Yard" ist das Ziel des Spiels Mister X zu finden. Die Klasse wurde dafür in 5 Kleingruppen aufgeteilt, die sich jeweils mit einem Jungendleitenden durch das Klosterdorf als Spielfeld bewegten, wobei immer eine Gruppe Mister X war. Ziel der Aktion war die Stärkung der Klassengemeinschaft auch außerhalb des Unterrichts, das Erlernen von Teamfähigkeit und Freizeit und Spaß an der frischen Luft. Um das Ganzheitlich erleben zu können mussten die 5. Klässler*innen ihre Handys im Klassenzimmer lassen. Die Rückmeldung von Schüler*innen, Eltern und Jugendleiter*innen war durchwegs positiv.



"Mit unserem Projekt wollten wir den Brettspielklassiker Scotland Yard lebendig werden lassen und den Kindern damit einen spannenden und aktionsreichen Nachmittag zur Gemeinschaftsstärkung an der frischen Luft bieten. Die Zusammenarbeit in der Gruppe und der Ehrgeiz, Mister X als erste Gruppe zu fangen, hat die Aktion sehr dynamisch gemacht.

Die Stimmung war sowohl bei den Kindern als auch bei uns
JugendleiterInnen sehr ausgelassen und fröhlich und wir hatten alle einen sehr schönen Nachmittag."

